

Los regantes urgen el amparo de Zapatero y Rajoy

El comité de crisis del Segura pide reunirse con los líderes nacionales tras el "fracaso" de los autonómicos

🕒 09:15 [VOTE ESTA NOTICIA](#) ★★★★★



NOTICIAS RELACIONADAS

F. J. BENITO En Alicante y en Murcia están todos convencidos de que el Tajo es vital para el futuro y de que la presión hay que trasladarla a Madrid. Ésta

fue la filosofía, más o menos literal, que presidió ayer la reunión del comité de crisis del Segura celebrada en Murcia y en la que se decidió solicitar sendas reuniones con el presidente del Gobierno y líder del PSOE, José Luis Rodríguez Zapatero, y con Mariano Rajoy, presidente del PP, para pedir su amparo en defensa del Tajo-Segura. Los agricultores y los usuarios del agua que llega de Entrepeñas y Buendía consideran que sus gestiones a nivel local (Camps, Valcárcel, Alarte...) no han servido para nada y quieren ahora que su voz se escuche en la capital de España.

De hecho, en el encuentro de ayer se decidió la fecha de la primera movilización contra la reserva de 4.000 hm³ incluida en el preámbulo del futuro Estatuto de Castilla-La Mancha: una concentración frente a la puertas del Congreso de los Diputados el día que se reúna la comisión constitucional de la reforma del estatuto. Se mantiene, por otro lado, la intención de convocar manifestaciones en Murcia y Alicante, aunque tampoco se espera mucho de las mismas, ya que será difícil reunir a las 500.000 personas que recorrieron Murcia en marzo de 2009.

Los agricultores tratarán de convencer a Rodríguez Zapatero y a Rajoy (si al final éstos les reciben, porque todavía está fresco en la memoria de los regantes el desplante que les hizo la portavoz del PP en el Congreso, Soraya Sáenz de Santamaría) de la trascendencia de un trasvase del que dependen miles de empleos en Alicante y Murcia, y el abastecimiento de agua potable para 3 millones de personas. A la reunión con Zapatero podrán asistir también los secretarios generales del PSPV y PSRM, Jorge Alarte y Pedro Saura; y a la de Rajoy, Camps y Valcárcel, pero ya como mero gesto de cortesía. "Queremos que acudan a Ferraz y a Génova y les digan a Zapatero y a Rajoy lo que nos dicen a nosotros", apuntaron ayer fuentes del comité de crisis del que forman parte empresarios y organizaciones sindicales.

Por su parte, el Ministerio de Medio Ambiente optó ayer por el silencio y desde el PSOE, un portavoz autorizado de Ferraz restó importancia al hecho de que el preámbulo del Estatuto castellano-manchego haya incorporado la reserva de 4.000 hm³ en Castilla-La Mancha, a partir de la cual no se podría enviar una sola gota de agua a Alicante y a Murcia. Desde el PSOE sostienen que lo realmente importante es que se haya eliminado la caducidad del trasvase en 2015, y que el preámbulo no tiene validez jurídica.

Una posición que no comparten los regantes. "El articulado es maquiavélico, porque incluye una serie de disposiciones transitorias como los informes previos o referencias a las directivas europeas que, al final, son lo mismo que fijar una fecha de caducidad", subrayó Ángel Urbina, portavoz de Riegos de Levante y miembro del comité de crisis. Los regantes se reunirán el jueves en Elche con Alarte y se espera para el viernes una nueva cumbre en Murcia con Camps y Valcárcel.

Por último, el presidente de la Diputación y secretario provincial del PP, José Joaquín Ripoll, se puso ayer del lado de los regantes, a quienes asegura comprender en "su indignación por la actitud tibia de los políticos que les representan contra la inclusión de una reserva en el Estatuto de Castilla-La Mancha".

* **Fuentes Zorita: "Estaba claro que el que sobraba era yo. A estas alturas no voy a cambiar". Alicante**